



Newsletter No. 93

Juli/August 2018

Nachrichten und Meinungen

Der Vorstand im Distrikt Neukloster-Hedendorf ist jetzt vollständig

In der Mitgliederversammlung des Distrikts wurde durch die Nachwahl von Thomas Sudmeyer als Schriftführer der Distriktvorstand vervollständigt. Thomas übernimmt das Amt von Armin Rieper, der bei der letzten Wahl am 5.3. neben dem Amt als Kassierer die Funktion des Schriftführers zunächst noch einmal kommissarisch übernommen hatte. Anja dankte Armin für die Wahrnehmung der Aufgaben eines Kassierers und Schriftführers nebeneinander über lange Jahre hinweg. (UL)



Christian und die neue Distriktvorsitzende Anja



Ehrung der langjährigen Distriktvorsitzenden Astrid durch Christian



Der neue Vorstand: Melanie, Armin, Anja, in der Mitte Christian



Der neue Schriftführer: Thomas

Hinweis: Auf der nächsten Mitgliederversammlung des Distrikts am 30.8. wird ein Vortrag zu Thema Einbruchsprävention gehalten. Alle Mitglieder des Ortsvereins sind dazu herzlich eingeladen. Ort und Zeit werden noch bekanntgegeben.

Zwei gewichtige Themen: Straßenausbausatzung und Estering

Astrid berichtete auf der Mitgliederversammlung der AG 60plus am 16.5. über die Arbeit im Rat. Zwei Themen standen im Mittelpunkt ihres Berichtes: die Abschaffung der Straßenausbausatzung (StrABS) und der Estering. Nach langer Diskussion hat der Rat mit Mehrheit die StrABS abgeschafft und zum Ausgleich die Grundsteuer B erhöht. Berechnungen zeigten, dass die Belastung der Mieter durch die höhere Grundsteuer gering sei. Die Zukunft müsse zeigen, ob sich die Maßnahme bewähren werde. Zum Estering erklärte Astrid, dass durch das Gerichtsurteil der Bestand gefährdet sei. Es sei

ein Fehler des Landkreises gewesen, eine Erweiterung der Nutzung ohne öffentliche Beteiligung zu genehmigen. Jetzt stelle sich die Frage, ob die alte Genehmigung noch gültig sei. Gespräche der Beteiligten zur Lösung des Problems würden geführt.

Wegen der knappen Zeit und der lebhaften Diskussion konnten nicht alle wichtigen Themen der Buxtehuder Stadtpolitik behandelt werden. Im September wird daher zusammen mit Astrid das Thema Stadtpolitik wieder aufgegriffen. (UL)

Mit den Stadtwerken in eine neue Zeit – Veranstaltung mit dem neuen Stadtwerkechef Stefan Babis



Stefan Babis

Der neue Geschäftsführer der Stadtwerke Buxtehude stellte in der Mitgliederversammlung am 6.6. das Geschäftsmodell der Stadtwerke für die nächsten Jahre vor. Das unternehmerische Leitbild zeichne sich durch folgende Schwerpunkte aus:

- Wirtschaftlicher Erfolg durch attraktive Geschäftsfelder.
- Erhalt der Substanz durch ausreichende Investitionen.
- Übernahme von sozialer Verantwortung für die Region und die Mitarbeiter.
- Ökologische Nachhaltigkeit z.B. durch Förderung der erneuerbaren Energien.
- Innovative Produkt und Dienstleistungen.
- Hohe Kundenorientierung.

Im Mittelpunkt ständen der Verkauf von Strom, Gas und Wasser. An Privatkunden würden seit geraumer Zeit nur noch 100% Ökostrom verkauft. Daneben seien die Stadtwerke in anderen Bereichen aktiv. Diese seien z.B.

- Die Erzeugung von erneuerbaren Energien durch Beteiligung an Windparks und Bau von Photovoltaikanlagen.
- Verkauf von Wärme, z.B. das Nahwärmekonzept für das Baugebiet Giselbertstraße.
- Betrieb der Bäder: Bis 2020 solle das Heidebad für geschätzte 5 Mio. € grundlegend saniert werden.
- Förderung der Digitalisierung durch Ausbau des Glasfasernetzes in Buxtehude und Bereitstellung eines öffentlichen WLAN-Netzes.

Die gut besuchte Veranstaltung im Beekhoff in Beckdorf schloss mit einer Diskussion. (UL)

Neuwahl des UB-Vorstands – Buxtehude gut vertreten

Auf dem UB-Parteitag wurde am 8.6. der neue UB-Vorstand gewählt. Zum ersten Male wurde der Parteitag als Mitgliederversammlung mit guter Beteiligung durchgeführt: Mehr als 100 Mitglieder kamen zur Veranstaltung nach Hammah. Nach den Grußworten gab Lars Klingbeil, der Betreuungsabgeordnete für den UB Stade; einen Überblick zur bisherigen Regierungsarbeit und einen Einblick in die ersten Schritte zur Erneuerung der Partei.

Die Wahlen ergaben folgend Ergebnisse: Petra Tiemann wurde mit 76 Stimmen bei 19 Gegenstimmen und 6 Enthaltungen ZUR Vorsitzenden wiedergewählt. Zu ihren Stellvertretern wurden Stephan Krakow (86) und Marc-André Wolfskühler (95) gewählt, Oliver Kellmer und Andreas Schlichtmann traten nicht mehr an. Wiedergewählt wurden auch als Kassiererin Annika Protze (78 ja, 16 nein, 5 Enth.) und als Schriftführer Dr. Uwe Lampe (84 ja, 10 nein, 5 Enth.). Alexander Piehl (84), Alexandra Popilar (74) und Klara Thomas(83) aus Buxtehude wurden zu Beisitzern und Birgit Wilgorski zur Revisorin gewählt.

Trotz der knappen Zeit konnten Anträge diskutiert und verabschiedet werden. Der wichtigste war ein Antrag mit einem detaillierter Arbeitsauftrag an den UB – Vorstand zur organisatorischen und inhaltlichen Erneuerung der Partei im UB Stade. (UL)

Namentlich gekennzeichnete Artikel geben die Meinung des Verfassers wieder. Diese entspricht nicht unbedingt derjenigen des Ortsvereins-Vorstandes. Beiträge (erwünscht) und Themenvorschläge bitte an: Dr. Uwe Lampe, Beim Kloster Dohren 13, 21614 Buxtehude, Tel.: 04161/80125, e- Mail: dr_uwe_lampe@yahoo.de